

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pelanggaran Perjanjian Rahasia Dagang Oleh Karyawan Pada Usaha *Food and Beverage (FnB)* Ditinjau Melalui Undang-Undang Nomor 30 Tahun 2000 Tentang Rahasia Dagang dan Hukum Ekonomi Islam” ditulis oleh Riko Dwi Prastyawan, NIM. 126101202072, Prodi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum (HES), UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing Dr. Budi Kolistiawan, S.Pd., M.E.I.

**Kata Kunci:** *Hukum Ekonomi Syariah, Rahasia Dagang, Undang-Undang Nomor 30 Tahun 2000 Tentang Rahasia Dagang,*

Perkembangan usaha pada bidang *Food and Beverage (FnB)* yang merupakan salah satu usaha berpotensi tinggi untuk mengalami kemajuan dan perkembangan yang cukup pesat dari tahun ke tahun. Pada usaha FnB terdapat beberapa Hak Kekayaan Intelektual di dalamnya, terutama pada Rahasia Dagang yang mencakup ruang lingkup rahasia dagang di dalamnya, Adapun lingkup perlindungan rahasia dagang meliputi metode produksi, metode pengolahan, metode penjualan, atau informasi lain dibidang teknologi”, Lalu yang dimaksud lingkup rahasia dagang pada bisnis *coffee shop*, yaitu metode khusus pembuatan kopi, komposisi, resep, bahan biji kopi, sehingga hal tersebutlah perlu untuk dilindungi dan dilarang untuk para karyawan melakukan pelanggaran terhadap rahasia dagang.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana praktik pelanggaran perjanjian rahasia dagang di Kopi Hepidei ?; 2) Bagaimana tinjauan Undang-Undang Nomor 30 Tahun 2000 Tentang Rahasia Dagang terhadap pelanggaran rahasia dagang di Kopi Hepidei ?; 3) Bagaimana tinjauan Hukum Ekonomi Syariah terhadap pelanggaran Rahasia Dagang di Kopi Hepidei ?.

Terdapat tujuan penelitian, yaitu: 1) untuk mengetahui Praktik Pelanggaran Rahasia Dagang pada Kopi Hepidei; 2) Tinjauan Undang-Undang Nomor 30 Tahun 2000 Tentang Rahasia Dagang; dan 3) Hukum Ekonomi Syariah terhadap permasalahan sengketa pelanggaran perjanjian rahasia dagang oleh karyawan pada usaha food and beverage.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian secara kualitatif. Pada metode penelitian kualitatif bersifat deskriptif yang tujuan utamanya mencoba untuk memperoleh gambaran yang lebih mendalam, serta pemahaman yang *holistic* atau menyeluruh.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) terdapat pelanggaran perjanjian rahasia dagang oleh karyawan, yaitu dengan cara membocorkan resep menu rahasia ke Pihak lain; 2) Tindakan karyawan telah bertentangan dengan Undang-Undang Nomor 30 Tahun 2000 Tentang Rahasia Dagang; dan 3) Tindakan karyawan Kopi Hepidei juga bertentangan dengan Hukum Ekonomi Syariah.

## ABSTRACT

The thesis with the title "Violations of Trade Secret Agreements by Employees in Food and Beverage (FnB) Businesses Reviewed through Law Number 30 of 2000 concerning Trade Secrets and Islamic Economic Law" was written by Riko Dwi Prastyawan, NIM. 126101202072, Sharia Economic Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences (HES), UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor Dr. Budi Kolistiawan, S.Pd., M.E.I.

**Keywords:** Sharia Economic Law, Trade Secrets, Law Number 30 of 2000 concerning Trade Secrets.

Business development in the Food and Beverage (FnB) sector is one of the businesses with high potential to experience quite rapid progress and development from year to year. "In the FnB business there are several Intellectual Property Rights in it, especially in Trade Secrets which include the scope of trade secrets therein. The scope of trade secret protection includes production methods, processing methods, sales methods, or other information in the field of technology," then what is meant by scope Trade secrets in the coffee shop business, namely special methods of making coffee, composition, recipes, coffee bean ingredients, so these things need to be protected and it is prohibited for employees to violate trade secrets.

The formulation of the problem in this research is: 1) What is the practice of violating trade secret agreements at Hepidei Coffee?; 2) How is Law Number

30 of 2000 concerning Trade Secrets reviewed regarding trade secret violations at Hepidei Coffee?; 3) How is the Sharia Economic Law review of Trade Secret violations at Hepidei Coffee?

There are research objectives, namely: 1) to determine Trade Secret Violation Practices in Hepidei Coffee; 2) Review of Law Number 30 of 2000 concerning Trade Secrets; and 3) Sharia Economic Law regarding disputes over violations of trade secret agreements by employees in food and beverage businesses.

This research uses qualitative research methods. The qualitative research method is descriptive, the main aim of which is to try to obtain a more in-depth picture, as well as a holistic or comprehensive understanding.

The research results showed that: 1) there was a violation of the trade secret agreement by employees, namely by leaking secret menu recipes to other parties; 2) The employee's actions are in conflict with Law Number 30 of 2000 concerning Trade Secrets; and 3) The employee's actions are in conflict with Sharia Economic Law.

## ملخص البحث

الأغذية شركات في الموظفين قبل من التجارية الأسرار اتفاقيات انتهاكات " بعنوان الأطروحة التجارية الأسرار بشأن 2000 لعام 30 رقم القانون خلال من مراجعتها تمت التي والمشروبات الاقتصادي القانون دراسة برنامج ، براستيوان، دوي ريكو كتبها "الإسلامي الاقتصادي والقانون، 2024 أجونج، تولونج الله رحمة علي سيد عين جامعة القانونية، والعلوم الشريعة كلية الشرعي، كوليستيوان، بودي .د المشرف

2000 لسنة 30 رقم القانون التجارية، الأسرار الشرعي، الاقتصادي القانون :المفتاحية الكلمات التجارية، الأسرار شأن في

بإمكانيات تتمتع التي الشركات أحد (FnB) والمشروبات الأغذية قطاع في الأعمال تطوير يعد حقوق من العديد توجد FnB أعمال في ". آخر إلى عام من جدًا سريع وتطور تقدم لتجربة عالية يشمل. فيها التجارية الأسرار نطاق تشمل التي التجارية الأسرار في خاصة فيها، الفكرية الملكية في المعلومات من غيرها أو البيع طرق أو المعالجة طرق أو الإنتاج طرق التجارية الأسرار حماية نطاق الطرق وهي المقاهي، عمل مجال في التجارية الأسرار بالنطاق المقصود هو ما ثم، "التكنولوجيا مجال الحماية، إلى تحتاج الأمور فهذه البن، حبوب ومكونات ووصفاتها، وتركيبها، القهوة، لصنع الخاصة التجارية الأسرار انتهاك الموظفين على ويحظر.

قهوة في التجارية الأسرار اتفاقيات انتهاك ممارسة هي ما (1) :هي البحث هذا في المشكلة وصياغة يتعلق فيما التجارية الأسرار بشأن 2000 لسنة 30 رقم القانون مراجعة تتم كيف (2) هيبدي؟؛ الشرعي الاقتصادي القانون مراجعة يتم كيف (3) ؟؛ شركة في التجارية الأسرار بانتهاكات هيبدي؟ قهوة في التجارية الأسرار لانتهاكات

(2) .هيبدي قهوة في التجارية الأسرار انتهاك ممارسات تحديد (1) :وهي للبحث أهداف وهناك فيما الاقتصادي الشريعة قانون (3) و. التجارية الأسرار بشأن 2000 لسنة 30 رقم القانون مراجعة

الأغذية شركات في الموظفين قبل من التجارية الأسرار اتفاقيات انتهاكات حول النزاعات يتعلق والمشروبات.

منها الرئيسي والهدف وصفية، النوعي البحث طريقة. النوعي البحث أساليب البحث هذا يستخدم شامل أو كلي فهم عن فضلا تعمقا، أكثر صورة على الحصول محاولة هو

وذلك الموظفين، قبل من التجاري السر لاتفاقية انتهاك وجود (1: يلي ما البحث نتائج وأظهرت مع الموظف تصرفات تتعارض (2). أخرى أطراف إلى السرية القائمة وصفات تسريب طريق عن الشرعي الاقتصادي والقانون التجارية الأسرار بشأن 2000 لسنة 30 رقم القانون